
La naissance de mes 2 filles

m'a rendue heureuse, c'est

un magnifique cadeau

surprise que l'on porte en soi.

La seconde chose qui me

rend heureuse, c'est de me

souvenir de ce que j'étais il y

a quelques années, pleine de

vie, épanouie, heureuse quoi

!!! Ce qui n'est plus le cas

aujourd'hui !

Nathy 29 ans Tours
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